
 

 

 

三島市障がいとくらしを支える協議会 運営会議 

 ＊ 日    時 ： 令和５年３月２０日（月）  １５：３０ ～ １７：００ 

 ＊ 場    所 ： 三島市役所 本館第３会議室 

 ＊ 出 席 者 ： ■ 山田 龍宏 会長 ■ 久保 友明 副会長 □ 大出 高史 委員 

 ■ 岩本 初美 委員 ■ 橋本 聡子  委員 ■ 米山 英明 委員 

 □ 坂倉 有美 委員 ■ 澤 幸恵 委員 ■ 名倉 むつみ 委員 

 ■ 古谷 のりえ 委員 ■ 伊藤 田恵子 委員 ■ 山中 直大 主任社会福祉士 

 ■ 津田 崇宏 課長補佐 ■ 青木 聡 精神保健福祉士 ■ 高杉 麻紀 相談員 

 ■ 塩川 健太 事務局員 ■ 柳沢 亜樹子 事務局員 ※■：出席者□：欠席者 

 ＊ 司会進行 ： 塩川 健太 事務局員 

＊ 記 録 者 ： 柳沢 亜樹子 

 

1 開会あいさつ 

 山田会長より  

「皆さん、お忙しい中お疲れ様です。本年度最後の運営会議となりますが、本年度の活動について

の振返り、および来年度にも触れ協議していきたいと思いますので、本日もよろしくお願いします。」 

 

2 報告事項 

 (1) 基幹相談支援センターからの提案・課題 

特になし 

 

3 議事 

 

 

(1) 各チームおよびプロジェクト等の報告事項について 

① 人材育成チーム： 2/14(火)・3/17(金)開催/次回 4/20(木)開催予定 

・ 2/14(火)の会議では、2/24(金)開催のネットワークミーティング分科会について協議。 

・ 3/17(金)の会議では、本年度のまとめや次年度について協議。 

・ チーム(プロジェクト)活動報告書 

新型コロナウイルス感染防止の観点から、２回/年の予定をしていたオープンミーティン

グについての開催はできず、９月の開催を予定していた集合研修についてはネットワー

クミーティング分科会として２月に開催した。その分科会でのアンケート結果が有意義

等の高評価であったこともあり、次年度も集合研修および集合研修に向けたオープンミ

ーティングを実施予定。 

      ⇒協議の結果、次年度もチームを継続 

② 発達障害児支援の連携検討チーム： 2/17(金)開催/次回 4/21(金)開催予定 

教育関係者の課題を把握するためのアンケート調査の検討を開始。 

・ 「当初予定の 3月は小中学校・幼保の繁忙期であるため難しいのでは」「年度が変り

異動で新任者となった場合、経験上の課題が出てくるのでは」「特別支援教育コーデ



 

 

ィネーターの経験者に回答を依頼するのはどうか」「幼保は提出前に園長がチェック

するため時間がかかるのでは」等の考えから、アンケート依頼は 6月～夏前ごろを目

指しアンケートを実施予定。その他、校長会・教頭会・園長会での説明も必要と考え

ている。 

・ アンケートで回答を求めていく中、目的説明が必須になるとの考えから、最終的には

“福祉関係者からのお願いという形でアンケートを実施することとした。また、同時に

『福祉関係者に対しても教育との連携に関するアンケート』を実施し相互の課題につ

いて把握していく予定。 

⇒協議の結果、次年度もチームを継続 

③ 相談・サビ管連携チーム： 3/16(木)開催 

○課題集約・場の設定プロジェクト 

・ 3/1(水)配信でアンケートを実施した。“日常的に集まれる場(連携)が有効”“人材育成

やスキルアップ研修の場を活用しては”“相談員の連携会議の場にサビ管も参加しても

良いのでは”等の意見があがり、アンケート結果を活用し検討していきたい。 

○チェックリストをもっと簡単に活用しようプロジェクト 

・ 簡易版のチェックリスト案は作成後、相談員およびサビ管従事者の意見が聴取できて

いない(近日中には集約予定)。その他、情報集約プロジェクトとの連携ができないか等

を模索中。 

○情報集約プロジェクト 

・ ネットワークミーティング分科会で、“どのような情報が不足しているのか”“どのように情

報収集しているのか”等を相談とサビ管で意見交換をしてもらった結果、あらためてリス

トを作成するよりも直接会って聞ける場の方が情報収集としては有効的であるとの意見

が多く聞かれた。 

⇒協議の結果、次年度も全てのチーム・プロジェクトを継続 

※「チーム」(プロジェクト活動報告書)の提出を行う 

(2) 令和４年度ネットワークミーティング分科会について 

・ アンケート結果について報告がなされた。“有意義であった”との意見が多く聞かれ、概

ね好評であった。 

・ 当日の参加者は、人材育成チームが 16名、相談・サビ管連携チームが 26名(グループ

ワーク参加者)であった。 

(3) ロードマップについて 

山田会長にて作成したロードマップ事務局案を基に協議した。 

・ ロードマップ追記事項 

① 災害対策チームの設立 

② 運営委員メンバー構成基準 

③ 精神障がいにも対応した地域包括ケアシステムの構築にむけた協議の場

の設置 

④ 医療的ケア児支援のための協議の場の設置 

・ その他、次年度検討事項 

① 地域生活支援拠点事業の評価体制について 



 

 

 

② 日中サービス支援型共同生活援助の評価体制について 

③ 『三島市障害福祉計画・三島市障害児福祉計画』の PDCAサイクルについて 

(4) 運営委員改選について 

・ 岩本委員および大出委員が退任となる。岩本委員については同法人のステップ鈴木

氏が後任することとなり、次年度は 10名の運営委員でスタートする。 

→3/22(水)に障がい福祉課から運営委員の所属する法人宛に運営委員推薦について

依頼予定、3/27(月)までに回答すること。 

・ 山田会長から会長辞任の申し出があり、新たな会長の選任について協議。 

事務局案一任との意見があがり、現副会長である久保氏が選任された。また、副会長

選任および運営委員の追加等については次期運営委員確定後に協議することとした。 

・ チームメンバーおよびプロジェクトメンバーの変更等については、各チームリーダーに

～3/24(金)までに回答をもらえるよう事務局から依頼済み。 

・  事務局の山中氏が 4/1付けで異動となり、後任者は未定。 

(5) その他 

○『チーム(プロジェクト)活動報告書』の運用について 

・ 各チームは、年度末もしくは活動終了時に『チーム(プロジェクト)活動報告書』を作成し

運営会議に提出する。運営会議では、成果・活動内容等の報告を受け協議する。 

○次年度運営会議の開催予定について 

・ 次年度運営会議は、4月・7月・10月・1月の第 4月曜日と 3月の第 3月曜日の計 5回

/年の開催とする。 

○成年後見利用促進運営委員（橋本委員）の任期満了に伴う次期委員の選出について 

・ 次回の任期は、Ｒ5/3/28～Ｒ6/3/31 までとされている。今回の成年後見利用促進運営

会議は 3/28(火)だが、アーチ運営委員の改選時期と重なったため、アーチ運営委員か

らの選出については、回答を少し先延ばしてもらっている状況。 

⇒直近である 3/28(火)の会議には橋本委員に出席してもらい、新委員については次回

運営会議で選出することとした。 

 

4 閉会あいさつ 

 久保副会長より 

「本年度も一年ありがとうございました。無事一年度終えることができ、来年度については会長をやら

せていただくこととなりますが不安でいっぱいです。皆さんにサポートしてもらいながらやっていきたい

と思いますので、引き続きよろしくお願いします。」 

 

 

 

 

次回開催予定 

日時： 令和５年 ４月２４日（月） １５:３０～１７:００ 

場所： 三島市役所 本館第１会議室 


